Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 404 m2
Référence 86233971
Prix 2 650 000 €

Peille
Maison a vendre (06440)

www.maisonsetappartements.fr
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Saint Martin de Peille, découvrez cette magnifique villa contemporaine de 404 m?
habitables édifiée sur un terrain paysager de 2 929 mz, offrant calme et une vue
dégagée sur les montagnes en exposition plein sud. Le rez-de-chaussée accueille
un vaste espace de vie composé d'un salon et salle a manger d'une surface de
161 m2 et d'une cuisine moderne, complété par une buanderie, des rangements et
un WC indépendant. A I'étage, la suite parentale dispose d'une grande salle de
bain et d'un dressing. Trois chambres supplémentaires, chacune avec salle de bain

privative dont deux avec dressing. Les ...

Saint Martin de Peille, discover this magnificent contemporary villa with 404 m2 of
living space, set in landscaped grounds of 2,929 m?, offering peace and quiet and
an unobstructed, south-facing view of the mountains.The first floor features a vast
living space comprising a 161 m? lounge and dining room and a modern kitchen,
complemented by a laundry room, storage space and a separate toilet.Upstairs,
the master suite features a large bathroom and dressing room. Three further
bedrooms, each with en suite bathroom, two of which have dressing rooms.The

attic has been converted into a games ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI
11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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